

# „Mit Jesus und miteinander unterwegs“

## Dankgottesdienst und Erstkommunionausflug



*Ergolding/Oberglaim.* Die Erstkommunionkinder der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim hatten am Mittwoch, 8. Mai, ihren Erstkommunionausflug in den Münchner Tierpark. Bevor es mit Bussen zum Zoo ging, feierten sie in der Ergoldinger Filialkirche St. Peter noch einen Dankgottesdienst. Diesen gestaltete Ortpfarrer Josef Vilsmeier selbst. Für die Eucharistiefeyer hatte er Kinder und Eltern für Dankesworte und Fürbitten mit eingeplant, die sich so miteinbrachten. Auch lud er die Kinder in den Altarraum ein, wo sie gemeinsam kommunizierten – wie bei der Erstkommunion auch. Das Dankgebet wurde ebenso gemeinsam laut gesprochen. Danach ging die Fahrt nach München los – schon bei Regen, der den ganzen Tag lang andauerte. Dennoch war die Stimmung ungetrübt. Die Kinder aßen Eis trotz niedriger Temperaturen und gingen in Hellabrunn fröhlich umher, begleitet von Gruppenleiterinnen oder Verwandten. Zum Aufwärmen konnten sie dann auch in die verschiedenen Gebäude wie das Affen- oder Elefantenhaus gehen. Mit vielen Eindrücken und müde ging es schließlich am Nachmittag zurück nach Hause, wo Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl die Ausflügler verabschiedeten

*(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 09.05.2024)*